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С заданием справляются
Напряженные дни сейчас

у горняков шахты имени

С. М. Кирова. Социалистиче-
ское соревнование под деви-

зом «60-летию образования
СССР — 60 ударных трудо-'

"вых недель!» не дает оста-

навливаться на достигнутом.

Результаты пятнадцати дней
февраля свидетельствуют о

том, что бригады работают с

большой отдачей. Коллектив
шахты имеет на сверхплано-

вом счету 519 тонн сланца.

Стабильно трудятся шах-

теры на участке № 1, кото-

рый возглавляет В. И. Стар-
ший: сверх плана они уже до-

были 585 тонн сланца, а так-

же участка № 2, где на-

чальником С. И. Дурманов,—
сверх задания добыто 674
тонны сланца.

Среди бригад горнорабо-
чих очистного забоя лидиру;

ет бригада В. М. Михайлова
с участка № 1 . Приложив все

знания и опыт, члены брига-
ды добились высокой выра-

ботки и за 15 дней февраля
имеют сверх плана 1.164 тон-

ны сланца. Ритмично рабо-
тает и добычная бригада
Г. Ф. Климюка с участка

№ 2, которая выдала на-гора

149 тонн топлива.

Среди проходческих кол-

лективов пока впереди идет

бригада В. В. Иванова. Она
прошла' 15 погонных метров

горных выработок сверх нор-
мы. Перевыполняет задания

й бригада В. Ф. Мартынова,
у которой тоже есть сверх-

плановая проходка.

ГЕКТАР ЗЕМЛИ: ВЛОЖЕНИЕ И ОТДАЧА

Районное управление сель-
ского хозяйства и райком
профсоюза работников сель-

ского хозяйства подвели
итоги социалистического со-

ревнования по вывозке торфа
совхозами и привлеченными
организациями с 8 по 15 фев-
раля текущего года.

Первое место присуждено

коллективу - производственного

объединения грузового авто-
транспорта (начальник объеди-
нения М. И. Гуня, секретарь
партийного бюро В. Я. Иванов,
председатель месткома профсою-
за Н. И. Васюкова), выполнив-
шему график вЫвозки торфоиро-
дукции за минувшую неделю на
140 процентов и обеспечившему
выполнение плана вывозки тор-

фа с начала сезона на 77 про-

центов.

Второе место присуждено
коллективу совхоза «Осьмин-
ский» (директор совхоза А. С.
Смирнов, секретарь партийного
бюро Ф. И. Попов, председатель

рабочего комитета профсоюза
Е. С. Проворова), который вы-
полнил план доставки торфа с
болот на поля за минувшую не-
делю на 166 процентов и на 53
процента перекрыл сезонное за-

дание.

Отмечена также хорошая ра-

бота коллектива совхоза «Ста-
ропольский», который допустил
в начале кампании по вывозке
торфопродукции отставание, а

за прошедшую неделю перекрыл

задание вдвое.

Четко идет работа на торфо-
болоте Панари, где мастером
Н. А. Воронцова. 'Благодаря
' цлыпому опыту ее работы, уме-
лой расстановке сил и организа-
торским способностям на этом

объекте и подъездные пути во-
время расчищены, и непредви-
денных простоев техники нет, и

выработка на единицу тран-
спортных средств достаточно

высока. Не случайно, что и ме-
ханизаторы совхозов «Осьмин-
ский» и «Старопольский», кото-

рые вывозят торф именно с это-

го объекта, идут в числе лиде-

ров соревнования.
Одновременно отмечается,

что не выполнили как с начала
сезона, так и за минувшую не-,
делю план по перевозке торфа
на поля и к фермам- коллективы

ПМК-15, райсельхозтехники и

совхоза «Сланцевский». Особен-
но неудовлетворительно работа-
ет на этом важном участке под-

готовительной кампании к ве-

сеннему севу коллектив пере-
движной механизированной ко-

лонны № 15 объединения «Лен-
мелиорация»: на 15 февраля он
выполнил сезонное задание по
вывозке торфа пока лишь на 21
процент. Основная причина та-

кого положения та, что ПМК-15
мало выделяет транспорта (вме-

сто 8 -единиц, предусмотренных

планом, ежедневно работают не

более 6).

С таким, положением дальше
мириться никак нельзя: уходит
драгоценное время, и создается

угроза, что участки земель пос-

ле мелиорации, подлежащие
окультуриванию, не получат по-

ложенную дозу органики, а зна-
чит совхозные земледельцы не
получат высокого урожая сель-

скохозяйственных культур.

Правда, несколько улучшилось
положение в феврале. Однако и

сейчас это предприятие выделя-
ет мало транспорта, и выработ-
ка 'на его единицу низка. К то-
му же ПМК-15 в субботние дни
не вывозит продукцию собствен-
ными силами.

Серьезное положение с вы-
возкой торфа складывается и в
коллективе райсельхозтехники,
который с начала сезона отста-
ет от графика на 19 процентов,
главным образом из-за низкого

коэффициента готовности авто-

транспорта.

Замечу, что вывозка органи-

ки нынче проходит в очень

сложных условиях. Обильные
снегопады на талую землю соз-
дали большие трудности с -под-

готовкой подъездных путей на

торфоболота и поля. Однако
ДРСУ, совхозы «Аврора»,
«Сланцевский» и «Осьминский»
успешно справляются с этой за-

дачей. А вот на торфопредприя-
тии «Дубоемский мох», где ди-

ректором Б. Д: Иванов, склады-

вается тревожная ситуация. Из-
за несвоевременной и некачест-

венной подготовки подъездных
путей здесь не менее 30 про-

центов продукции может остать-

ся на болоте.

Сейчас, когда близится весна
и начались оттепели, темпы ра-
бот на вывозке торфопродукции
с болот на поля надо ускорить.

Отстающим коллективам следу-

ет подтянуться до передовиков и

сделать все, чтобы выполнить

намеченную программу, внести

свой вклад в улучшение плодо-

родия совхозных земель.

Такова боевая задача сегодня-

шнего дня. И чем успешнее
она будет решена, тем надежнее

будет гарантия, что во вторую

весну текущей пятилетки земле-
дельцы нашего района уложат

семена в благоприятную почву.

А это значит, что можно будет
рассчитывать и на высокие уро-

жаи, на безусловное выполне-

ние намеченной программы по

валовому производству и прода-

же государству зерна и карто-

феля, а также и продукции жи-

вотноводства.

В. ПАВЛОВ, .

начальник управления сель-

ского хозяйства горисполко-

ма.

НА СНИМКАХ: верхнем —

передовой механизатор совхоза

«Старопольский» А. И. Ели-
сеев, который ежедневно на вы-
возке торфа перекрывает смен-

ное задание на 20 — 30 процен-
тов. По итогам минувшей деся-
тидневки он — в числе лучших

трактористов, занятых на транс-
портировке торфопродукции;
на нижнем — идет погрузка
торфа на болоте Панари.

Фото Ю. Терентьева.

ТРУДОВАЯ СЛАВА

МАСТЕР
ВЫСОКОГО
КЛАССА

...Раздается телефонный
звонок. Диспетчер завода по

ремонту радиотелевизионной
аппаратуры берет трубку.

— Издините, у нас вышел

из строя телевизор, не може-

те ли прислать Безбородова?
■— Нельзя ли, чтобы теле-

визор отремонтировал Безбо-
родов?

— Нам нужен только Без-
бородов!

Такие звонки раздаются

' часто. Многие сланцевчане

уже знакомы с этим прекрас-

ным мастером своего дела.

Валерий Васильевич по про-

фессии механик по ремонту

радиотелевизионной аппара-

'туры. Он возглавляет линей-
ную бригаду, которая обслу-
живает население нашего го-

рода. Коллектив под его ру-

ководством вышел победите-
лем социалистического сорев-

нования по итогам прошлого

года. И сейчас результаты у

него весомые, среди других

бригад завода эта бригада
вновь лидирует.

А добивается коллектив

успеха благодаря умелой
расстановке сил. В составе

его пять человек, в основном

это уже люди опытные, с вы-

сокой квалификацией. По-
стоянно перекрывают произ-

водственные задания механи-

ки В. Н. Семенов, В. Ю.
Игрунов.

Каждый рабочий день для

бригадира начинается значи-

тельно раньше, нежели у ос-

тальных. Он аккуратно знако-

мится со всеми заявками, ко-

торые поступили в диспетчер-

■скую службу и, когда вся его

бригада собирается вместе,

решает, кому куда идти и ка-

кие заявки выполнять в пер-

вую очередь. Причем самые

сложные ремонтные работы
он выполняет. сам, либо пору-

чает . наиболее добросовест-
ным членам коллектива. То,
что Валерий Васильевич от-

лично знает специфику ра-

боты и старается организо-

вать труд так, чтобы отдача

была наиболее весомой, гово-

рит о его высокой ответствен-

ности за порученное дело.

Многое дает и то, что брига-
дир досконально знает воз-

можности каждого механика.

За те годы, а это уже более
10 лет, которые В. В. Без-
бородов трудится на заводе,

в коллективе сложилось о

.нем хорошее мнение. И
не только высокое .мастерст-

во, с каким Безбородов
выполняет всю работу, при-

влекает людей к нему. Он
общителен, интересен как со-

беседник, всегда ответит на

любой вопрос, даст нужный
совет. В. ВОЛОДИНА.

РИТМЫ
комсомольской

ЖИЗНИ
□

ПРИСВОЕНО
ВЫСОКОЕ ЗВАНИЕ

В прошедший понедельник

состоялось очередное заседа-

ние бюро городского комите--

та комсомола. Одним из ос-

новных вопросов повестки

дня было утверждение ново-

го комсомольско-молодежно-

го коллектива. Бригаде про-

ходчиков участка № 6 шахты

«Ленинградская» ,' руководи-

мой опытным горняком И. Я.
Яковлевым, присвоено это

гордое звание.

В новом коллективе пят-

надцать человек. Все они, во

главе с комсоргом Сергеем
Закутаевым, боролись за

право называться Комсомоль-

ске - молодежным коллекти-

вом. Ребята полны энергии

новыми трудовыми успехами

встретить XIX съезд ВЛКСМ,

еоыного завершения учеоы в

Ленинграде приехала в наш

город и устроилась работать
на завод «Сланцы» молодой
специалист Т. Хмыловская.
Вскоре нового инженера-эко-

номиста ремонтно - механиче-

ского цеха избрали в комсо-

мольское бюро цеха. Татьяна
оправдала доверие това-

рищей по работе и с честью
справилась с порученным де-

лом. А в эту отчетно-выбор-
ную кампанию Татьяну из-

брали председателем совета

Молодых специалистов.

К СВЕДЕНИЮ ДЕЛЕГАТОВ
XIII ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

СЛАНЦЕВСКОИ ГОРОДСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ВЛКСМ
XIII отчетно-выборная конференция Сланцевской город-

ской организации ВЛКСМ состоится 20 февраля 1982 года

во Дворце культуры сланцеперерабатывающего завода

«Сланцы». Регистрация делегатов, приглашенных проводит-

ся с 7 часов 30 минут до 8 часов 30 минут.

Сланцевский ГК ВЛКСМ.
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На ремонтно-механическом
^ 5> ,# заводе объединения «Ленин-

градсланец» на протяжении

многих лет в числе лидеров
социалистического соревно-

вания называют бригаду сле-
сарей, которой руководит

Ф. В. Кривенко. Многие
срочные и ответственные за-
дания поручают этому кол-
лективу с уверенностью, что
они будут выполнены.

В этой бригаде работает и
Г. А. Нилов (на снимке).

Специалист своего дела, с

высоким чувством ответст-

венности подходит он к вы-

полнению каждого производ-

ственного задания.

Фото Ю. Терентьева.

ПАНОРАМА

РОДИНЫ

БЕРЕГУТ
ТАНГУ...
В ГОРОДЕ

ТАШКЕНТ. Несколько
гектаров Сибирской тайги
сберегли работники мест-
ной фабрики хозяйствен-
но-бытовых изделий. Здесь
отказались от привозного

леса, использовавшегося

для выпуска кухонных до-
сок, подносов, ложек и
другой деревянной утвари.

А древесины сюда завози-

ли прежде немало — свы-
ше тысячи кубометров в
год. Теперь сырье для

фабрики поставляют из
Ташкентской области. При
чистке тутовых плантаций
высохшие деревья не сжи-

гают, как это было рань-
ше, а отправляют на пред-
приятие. В дело идут не
только стволы старых

шелковиц, но н сучья, и
корневища.

ЗАИНТЕРЕСОВАН
КАЖДЫЙ

МОСКВА. Усиление
действия экономических

рычагов управления в
объединении «Московский
электроламповый завод»

позволило привлечь мно-
гих рядовых работников
предприятия к решению
важнейших производствен-

ных вопросов. Рабочие
участвуют в планировании

выпуска продукции, конт-
ролируют ее качество. По-
высилась личная заинтере-
сованность в экономии

сырья и материалов. В ре-
зультате производитель-

ность труда в объединении
за пять лет возросла
вдвое, материальные за-
траты на единицу продук-
ции снижены на 40 про-

центов.

СТРОИИВДУСТРИЯ
НАБИРАЕТ
ТЕМПЫ

ШАРЫПОВО (Красно-
ярский край). Строителям
Березовской ГРЭС-1 пред-
назначена продукция сдан-

ной в эксплуатацию вто-
рой очереди Назаровского
завода железобетонных
конструкций, здесь будут
выпускать крупногабарит-
ные фермы, балки, плиты

перекрытий.

Набирает силы база
строительной индустрии

Канско-Ачинского топлив-

но-энергетического комп-

лекса. Сейчас ведутся пу-

сконаладочные работы на

бетонном заводе в Шары-

пово. Начат монтаж обо-
рудования на предприятии

крупнопанельного домо-

строения. Тринадцать за-

водов выпускают продук-

цию для большой стройки.

За годы пятилетки пред-

приятия стройиндустрии

КАТЭК втрое увеличат

объем производства.

(ТАСС)

ПО ПУТИ ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА

НОВЫЙ подход
Стоящие перед коллекти-

вами шахт задачи техниче-

ского перевооружения пред-

полагают прежде всего поис-

ки техники и технологии,

соответствующих новым гор-

нотехническим условиям. На
угольных шахтах сейчас мно-

го усилий затрачивается на

преодоление вредного влия-

ния нарастающей глубины
разработки и связанного с

этим тяжелого температурно-

го режима, опасности выбро-
сов угля и газа, горных уда-
ров.

На сланцевых шахтах в

связи с последовательной от-

работкой наиболее благо-
приятных запасов сланца гор-

ные работы перемещаются на

участки с пониженной мощ-

ностью пласта, на участки с

повышенной трещенова-

тостью и обводненностью
•кровли. Шахта «Ленинград-
ская» в этом роде не пред-

ставляет исключения. На ее

шахтном поле около 35 мил-

лионов тонн сланца, располо-

женного за линией так назы-

ваемого Везенбергского усту-

па. Добыча этих запасов

сланца обычными, освоенны-

ми сейчас приемами оказа-

лась невозможной. Призабой-
ное пространство шириной в

4 метра в таких условиях с

применением погрузочной
машины оказывается непри-

емлемым по соображениям
безопасности.

Рабочим очистного забоя
приходится тратить много

времени на крепление кров-

ли, однако обеспечить устой-
чивую и высокопроизводи-

тельную работу трудно, хотя

плотность стоечной крепи

здесь увеличена. В послед-

ние годы в таких условиях

работали участки №№ 11, 4,
а сейчас только бригада Пав-
ла Ивановича Панина. Этот
коллектив накопил большой
опыт работы в сложных гор-

но-геологических условиях.

Многое удалось достичь бла-
годаря таланту и мастерству

В. М. Новикова, А. Е. Кузь-
мина, Г. Ф. Черноокого,
В. М. Носикова.

Однако, по общему призна-

нию, взрывные работы в каме-

рах-лавах существенно ослаб-
ляют кровлю, она требует к

себе повышенного внимания,

создавая предпосылки к

опасности. Отсюда и возник-

ло предложение о примене-

нии очистного комбайна для

разрушения пласта. Необхо-
димую проектную документа-

цию для коллектива шахты

«Ленинградская» помогли

подготовить ученые эстонско-

го филиала института горно-

го дела имени А. А. Скачин-
ского.

Опытный столб № 5315
был смонтирован на участке

jYo 4 и сдан в работу 2 ок-

тября 1981 года. Первые дни

работы развеяли сомнения о

возможностях комбайна
I ГШ-68. Двухшнековый, са-

мозарубающийся комбайн за

один захват разрушает забой
на 0,63 метра. Выемочный
цикл начинается с зарубки
«косым заездом». После за-

рубки он движется к бортово-
му штреку, вынимая верхний

слой сланца. На бортовом
штреке устанавливают по-

грузочный лемех;, и далее ве-

дется выемка нижней части

пласта.

В процессе эксперимен-

тальных работ опробованы и

другие варианты выемки

сланца, которые оказались

менее предпочтительными в

связи с возрастанием нагру-

зок на комбайн.
При длине лавы 100 мет-

ров и вынимаемой мощности

пласта 1,9 метра все опера-
ции технологического цикла

выполняют 3 — 4 человека в

смену. Средняя рабочая ско-

рость комбайна при прямом

ходе составляет 2,5 метра в

минуту, при обратном — 1,5
метра в минуту. Такая ско-

рость позволяет в течение
смены выполнять до двух

циклов, что соответствует су-

точной добыче — 800 тонн.

Однако в среднем этот пока-

затель пока не превышает
400 тонн в сутки.

За время работы экспери-
ментального участка добыто
свыше 20 тысяч тонн слан-

ца, что для опытных работ
считается нормальным. В
процессе работы обнаружи-
лись недостатки как органи-

зационного, так и техническо-

го характера. Особые труд-

ности представляют послед-
ние. Комбайн при большом
ресурсе до капитального ре-
монта из-за отсутствия запас-

ных частей и низкого качест-

ва его ремонта имеет боль-
шие простои. Кроме всего,

выявился высокий расход
резцов, который составляет

100—120 на 1.000 тонн

сланца, а это много.

Организационные задачи,

которые предстоит решить

коллективу бригады, — вы-

полнимы. И сделано уже не-

мало. В этом большая заслу-

га самого бригадира П. И.
Панина, машинистов комбай-
на. В. Г. Космачева, С. Д.
Огородникова, М. Ф. Паден-
кова, А. А. Самсонова, А. А.
Саввина.

В феврале — марте опыт-

ные работы в комбайновой
лаве будут закончены. За
этот срок намечено провести

опыты по предварительному

разрушению прослоя «плита»

буро-взрывным способом.
Этот прием направлен на

задачи повышения крупности

выдаваемой горной массы и
в конечном счете — качест-
ва сланца. При положитель-

ных результатах, предстоя-

щих балансовых испытаний
работы по внедрению новой
технологии добычи сланца
будут продолжены на новом

выемочном столбе. Необходи-
мость этого объясняется
улучшением безопасности ус-

ловий ведения горных работ,
повышением производитель-

ности труда и возможностью

полного извлечения запасов

сланца на сложных участках

шахтного поля.

Г. ФРАИМАН,
главный инженер произ-

водственного объедине-
ния «Ленинградсланец»,

Ю. ЗАХАРОВ,
начальник участка № 4
шахты «Ленинградская».

СОВЕТЫ И ЖИЗНЬ

СТРОИТЕЛЬСТВО-
ПОД КОНТРОЛЬ

Многообразна деятельность

сельских депутатских постов:

они создаются на самых «горя-

чих» точках сельскохозяйствен-
ного производства — на живот-

новодческих фермах, полеводче-

ских бригадах. В большинстве
своем члены депутатских постов

трудятся в том же коллективе,

где создан пост, хорошо знают

его проблемы, недостатки в ра-

боте. Все это позволяет депутат-

скому посту активно вмеши-

ваться в производственные дела

коллектива, постоянно держать

в курсе всех вопросов исполком

сельского Совета, при необходи-
мости решения какого-то вопро-

са обращаться к администрации
совхоза или в другие инстанции.

Одним словом, деятельность де-

путатских постов . направлена в

конечном итоге на повышение

эффективности работы коллек-

тивов, работу которых держат

под своим контролем посты.

Как видим, роль депутатских

постов немаловажна, особенно
постоянно действующих. Но, к

сожалению, исполкомы сельских

Советов в основном создают по-

сты лишь на животноводческих
• фермах. В полеводческих брига-

дах, как правило, посты дейст-

вуют временно — в периоды

важных кампаний. До недавнего

времени так обстояли дела и в

Выскатком сельском Совете на-

родных депутатов: здесь были
два постоянных депутатских по-

ста на фермах Выскатка и

Кушела. Фактически без депу-

татского контроля оставалась

важная отрасль — капитальное

строительство, а оно в Выскат-
ке, которую сейчас и деревней-

то назвать неудобно (население
ее перевалило за тысячу чело-

век), развернулось широко.

Строятся сейчас зернокомплекс

между Выскаткой и Борками,
котельная, пункт технического

обслуживания на месте бывшего
гаража, сельскохозяйственное
ПТУ, наконец, жилые дома. И

как сказала председатель ис-

полкома Выскатского сельсовета

Г. И. Каргаева, исполком оши-

бочно считал капитальное стро-

ительство не своей, не кровной
заботой, не создавал на строя-

щихся объектах депутатских по-

стов. Сама жизнь заставила

признать ошибку, в корне изме-

нить точку зрения на данный
вопрос.

Котельная должна была быть
сдана еще в 1980 году, зерно-

комплекс считался вводным объ-
ектом прошлого года, но ни тот,

ни другой не сданы в эксплуа-

тацию. Серьезный разговор о

ходе строительства состоялся на

заседании исполкома сельсовета

28 января нынешнего года. Ана-
лизировали причины срыва свое-

временного ввода в эксплуата-

цию этих объектов.
«Говорили мйого и горячо,

назывались разные причины

срыва сроков сдачи объектов в

эксплуатацию, — рассказывает

председатель исполкома сельсо-

вета Г. И. Каргаева. — Котель-
ная не была введена в эксплуа-

тацию по вине заказчика — сов-

хоза «Родина» — он не поста-

вил в срок необходимое для на-

чала монтирования котельной
оборудование. А мы, депутаты,

вынуждены были сделать осно-

вательный упрек в свой адрес:

не создали вовремя депутатские

посты на объектах, фактически
упустили из-под контроля ход

их строительства».

Но, как говорится, лучше ис-

править ошибку поздно, чем ни-

когда. На том же заседании ис-

полкома был создан постоянный
депутатский пост по капитально-

му строительству, утвержден его

состав. Воглавила депутатский
пост J1. В. Маринкина, мастер-

строитель совхоза, в него вошли

также депутат областного Сове-
та народных депутатов В. М.
Чистякова и шофер совхоза

«Родина» Г. Я. Антонов. Они
были приглашены на это засе-

дание исполкома и, можно ска-

зать, с первого дня создания по-

ста включились в работу. Надо
отметить, что члены поста ак-

тивные, добросовестные работ-
ники, а главное — руководитель

его JI. В. Маринкина молодой
специалист — строитель. По роду

своей работы она уже в курсе

хода строительства знает его

недостатки, нерешенные вопро-

сы. Ей поэтому не пришлось

тратить время на вхождение в

курс дела. А профессиональные' ~

знания совхозного шофера, ра-

ботающего здесь с 1954 года,

Г. Я. Антонова помогут держать

под постоянным контролем ход

строительства пункта техниче-

ского обслуживания, который
будет обслуживать совхозную

технику. Он-то уж знает, что

ждут водители от этого пункта,

каким хотят его видеть. Ну и

конечно, не нужно говорить об
авторитете депутата областного
Совета доярки фермы Выскат-
ка В. М. Чистяковой.

С момента создания депутат-

ского поста прошло совсем не-

много времени, но он уверенно

начинает свою работу. Сейчас
основная забота поста — зерно-

комплекс и котельная, которые

должны быть сданы по новому

сроку соответственно во втором

и в третьем кварталах этого го-

да. Поэтому под контролем по-

ста — завоз оборудования в ко-

тельную, сейчас завезено 50
процентов, а этого явно недоста-

точно для полного развертыва-

ния работ.

«Конечно, мы еще только на-

чинаем работать, — говорит

член поста В. М. Чистякова. —

Осложнило работу то обстоя-
тельство, что несколько дней на-

зад Л. В. Маринкиной пришлось

лечь в больницу с маленькой
дочкой, мы остались без руко-

водителя. Пока успели сделать

вот что: в этой пятилетке в Вы-
скатке планируется построить

жилой пятиэтажный дом. И мы

вместе с председателем исполк*^

ма Г. И. Каргаевой обратились**,
с ходатайством к администра-

ции совхоза запланировать

строительство на первом этаже

дома промтоварного и хозяйст-
ного магазинов. Сейчас они на-

ходятся в маленьких, неприспо-

собленных помещениях, на краю
деревни, очень неудобны для

покупателей. На наше ходатай-
ство ответили положительно, но
знаю, что еще много предстоит

поработать, пока все это вопло-
тится в жизнь. Это наш долго-
срочный план действий, а сей-
час главная забота — ввод в
эксплуатацию котельной и зер-
нокомплекса».

Пост только начинает свою

работу, надеемся в дальнейшем
регулярно публиковать сообще-
ния депутатского поста о ходе
строительства объектов в совхо-

зе «Родина».
Т. КРЫЛОВА. \

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ

В редакцию обратилась группа жильцов, проживающих в

домах совхоза «Сланцевский» в деревне Загривье. Они писали,

что с них круглый год высчитывают деньги за пользование

горячей водой, хотя они ею летом не пользовались.

.Редакции ответил директор совхоза Г. Ф. Лахно:

«Бухгалтер ЖКХ— молодой работник не знала, что летом

в домах № 5 и № 6 не было теплой воды. Комендант А. Г.
Смирнова и теплотехник В. Ф. Леднев не предупредили ее. В
феврале будет сделан перерасчет, излишне полученная плата

будет возвращена квартиросъемщикам».
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РУБЕЖИ ЖИВОТНОВОДОВ РАЙОНА НА 1982 ГОД

НАДОИТЬ ОТ КАЖДОЙ ФУРАЖНОЙ КОРОВЫ НЕ МЕ-
НЕЕ 2.600 КИЛОГРАММОВ МОЛОКА.

ПРОДАТЬ ГОСУДАРСТВУ 21.000 ТОНН МОЛОКА, 1.970
ТОНН МЯСА И 3 МИЛЛИОНА 800 ТЫСЯЧ ЯИЦ.

РАБОТА ФЕРМ
СПО «РОДИНА» ЗА ЯНВАРЬ 1982 ГОДА

Забота о людях —

главный стимул
НАМЕЧАЛОСЬ

Надоить от каждой фу-
ражной коровы 174 кило-

грамма молока.
Продать государству:

молока 1.387 тонн —

мяса 141 тонну —

яиц 200 тысяч —

ЯНВАРЬ-ФЕВРАЛЬ
СДЕЛАНО

154 кг —

1.154 тонны —

144 тонны —

277 тысяч —

НАМЕЧЕНО НА ФЕВРАЛЬ

179 кг

1.400 тонн

175 тонн

200 тысяч

СЕГО по 2.205 килограммов

Г" молока от каждой коровы

взялись получить в нынешнем

году животноводы фермы Коло-
гриво совхоза «Старополь-
ский». Такие низкие обязатель-
ства этот коллектив принял

впервые за последние десять

лет. Да и то сомневаются здеш-

ние мастера машинного доения,

что сумеют их выполнить. И
для этого у них есть основания.

Пожалуй, главное — нет

должного боевого настроя у лю-

дей. А это в свою очередь вы-

звано невниманием к нуждам и

заботам работников фермы со

стороны администрации и сов-

хозной общественности.
Всякий раз, когда в послед-

ний год-два бываешь на ферме
Кологриво, испытываешь чувст-

во вины. Право же, просто

стыдно смотреть здешним жен-

щинам в глаза: приезжаем к

ним, пишем о их бедах, а они

как работали в нелегких усло-

виях, так и работают по сей
день. Известно, что оттого, в

каких условиях трудятся люди,

в прямой зависимости находят-

ся и их настроение, и их про-

изводственная отдача. И тот

факт, что в январе кологрив-

ские животноводы получили от

каждой коровы всего по 106 ки-

лограммов молока (это самые

низкие надои по объединению
«Родина»), говорят сами за

себя.
Правда, главный зоотехник

«Старопольского» Р. И. Гонча-
ренко и председатель рабочего
ком$}'ета профсоюза Т. П. Куз-
н.-гдо гго пытаются разубедить в

этом, говоря, что в последнее

время на ферме сделано немало.

Все это так. И тем не менее,

у доярок не убавилось, а даже,

напротив, заметно прибавилось
забот. Если раньше в группе 'у

каждой было по 25 коров, те-

перь же — по 33. Если про-

цесс дойки стал занимать мень-

ше времени, так как отпала на-

добность таскать со двора в мо-

лочную бидоны с молоком,- за-

то прибавилось хлопот с корм-

лением коров: ведь вместо 25
надо же вычистить да накор-

мить три раза в день 33 коро-

вы. Способ доставки . кормов

с улицы во дворы остался тот

же, самый примитивный — как

говорится, на своем горбу. При
этом не соблюдаются элемен-

тарные правила охраны труда

женщин.

Не уделяется должного вни-

мания и бытовым условиям ко-

логривских животноводов. Уже
скоро два года исполнится с

тех пор, как в деревне Кологри-

во перестала функционировать
баня. Вопрос этот, на первый

взгляд, никакого отношения к

производственным делам не

имеет. А между тем, именно по

этой причине на ферме нередко

разгораются споры животново-

дов с администрацией, которые,

как вполне понятно, не лучшим

образом влияют на производи-

тельность труда.

Кстати, об этом здешние жи-

вотноводы не один раз ставили
в известность и членов рейдо-
вых бригад, приезжающих еже-

месячно на ферму в дни жи-
вотновода. Из месяца в месяц
те записывают свои замечания
по этому поводу в специальный
журнал, говорят на заседаниях

районного штаба по сельскому

хозяйству, а общественная баня
как не работала, так и не рабо-
тает.

— Вся беда в том, что нет у

нас ставки банщика, — уже в

который раз приводит веский
аргумент председатель рабочко-
ма профсоюза Тамара Петровна

ДЕФИЦИТ
ВНИМАНИИ
Кузнецова (которая, кстати, как

член парткома ответственна за

работу Кологривской фермы).
Однако в бухгалтерии сооб-

щили, что есть такая ставка в

штатном расписании — 77 руб-
лей можно платить тому, кто

возьмется за это не столь уж
мудреное дело. Другой вопрос,

что и баня-то еще неисправна.

А что и почему, никто из руко-

водства и не поинтересовался.

Комментарии здесь, как гово-

рится, излишни. Отсюда напра-

шивается вывод, что внимание

к людям, забота об их труде,

отдыхе и быте стали дефицитом
в «Старопольском». И вот еще

одно тому подтверждение.

Теперь на ферме действует
звеньевая система труда. Дело
это, безусловно, стоящее и мог-

ло бы принести и хозяйству
болыной экономический эф-
фект, и людям — моральное

удовлетворение. Но ни того, ни

другого пока не наблюдается. И
только потому, что, осуществляя
реорганизацию на ферме, зоо-

специалисты и руководители

совхоза забыли о главном — о

человеке, не спросили, видимо,

себя: «А что эта прогрессивная
система даст главному действу-
ющему лицу йа ферме — дояр-

ке?».
Допустим, некоторым, как

Г. И. Винокуровой, С. Н. Ко-
товой, Г. Н. Васильевой и

О. П. Николаевой она только

на руку. Теперь, при групповом

обслуживании коров, они могут и

день, и два, а то и все пять

(как это было в декабре с од-

ной из них) не выходить на ра-

боту. Ведь не оставят же их на-

парницы коров некормленными

да недоенными, поскольку от-

ветственность коллективная. Да
и бригадир С. М. Павлова по

доброте души своей не решится

в табеле поставить прогул.

А каково А. И. Шурковой,
Н. А. Ивановой и Н. В. Миха-
левой — настоящим тружени-

цам, фамилии которых года два-

три назад занимали достойное
место в десятке сильнейших ма-

стеров машинного доения наше-

го района? Теперь же они за-

мыкают список, в котором свы-

ше двухсот доярок, борющихся
за лидирующие места. О каком

уж тут моральном удовлетворе-

нии может идти речь?
Между тем, работать хуже

они никак не стали. Напротив,
иной день приходится обслужи-
вать сразу по две группы коров

(это при существующей -то на

ферме технологии кормления!).
А получают за такой труд не-

многим больше остальных, по-

скольку при звеньевой системе

вся зарплата распределяется

равномерно. К примеру, Нина
Васильевна Михалева за 28 ра-

бочих дней декабря заработала
всего 110 рублей. И это с уче-

том двадцатипроцентной над-

бавки за классность. А О. П.
Николаева за 23 рабочих дня

— 89 рублей, не имея класса.

При такой постановке дел на

ферме о здоровом микроклима-

те в коллективе, о боевом, ра-

ботоспособном настрое, о духе

состязательности за достиже-

ние наилучших результатов не
может быть и речи. А без всего

этого, как известно, невозможно

рассчитывать на хорошие пока-

затели.

Администрация и профсоюз-
ный комитет «Старопольского»
об этих главных факторах, дви-

жущих производство и его эко-

номику вперед, по всему судя,

стали забывать. Так, может

быть, райком профсоюза работ-
ников сельского хозяйства, ко-

торому отводится во всех этих

вопросах 1 главная роль, в бли-
жайшее время напомнит им об
этом? Необходимость в этом

давно назрела.
А. БЕДОВА.

В ЧИСЛЕ ЛИДЕРОВ
На протяжении многих лет

М. В. Порошенкова была в

числе лидеров трудового со-

стязания не только среди ма-
стеров машинного доения
совхоза «Родина», но и в це-
лом СПО «Родина». Работая
долгое время на ферме Во-
роново, Мария Васильевна
обеспечивала самую высокую
продуктивность подопечных

коров, получая в иные годы
от каждой из них до 4.000
килограммов молока.

Сейчас М. В. Порошенкова
на пенсии, однако по-прежне-
му работает мастером ма-

шинного доения, но теперь на

ферме Монастырей, так как

дойное стадо фермы Вороно-
во разукомплектовали. И в

новом коллективе опытная

доярка показывает образец
умелой работы с животными:

в январе она получила в рас-

чете на одну корову 235 ки-

лограммов молока.

А. ГИНДОВА.

Совхоз,
ферма,

ее руководитель

Надоено
в среднем

от коровы

(кг)

Годовое
обязатель-
ство

ИДУЩИЕ ВПЕРЕДИ

«Сланцевский», Гостицы
(3. Я. Ершова)

227 3005

«Сланцевский», Большие Поля
(Т. А. Вихрова)

208 3005

«Родина», Попкова Гора
(В. II. Мельникова)

184 3000

«Осьминский», Морди
(В. С. Ильина)

180 2515

«Старопольский», Загорье
(Р. В. Вакарь)

177 2255

«Родина», Выскатка
(П. А. Кравченко)

176 3195

ОТСТАЮ Щ И Е

«Родина», Савиновщина
(В. Ф. Захаренко)

141 2650

«Старопольский», Замошье
(Л. Г. Фролова)

132 2005

«Родина», Перебор 118 2635
(Р. Т. Моргун)
«Старопольский», Кологрнво 106 2205
(С. М. Павлова)

ЛУЧШИЕ МАСТЕРА
МАШИННОГО ДОЕНИЯ

СПО «РОДИНА»

ПО ИТОГАМ РАБОТЫ ЗА ЯНВАРЬ 1982 ГОДА

Фамилия, имя, отчество.
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МАТЮШИНА Людмила Викторовна 250 2850
Степановщина, «Сланцевский»

ПОРОШЕНКОВА Мария Васильевна 235 2569
Монастырей, «Родина»

ВАСИЛЬЕВА Анна Алексеевна, 227 3005

МАЛИНИНА Мария Владимировна,

ПАВЛОВА Евгения Дмитриевна,

ЕФИМОВА Мария Павловна
Гостицы, «Сланцевский»

НИКИТИНА Людмила Александровна 220 2520
Морди, «Осьминский»

АКИЛОВА Клавдия Владимировна 213 2900
Загривье, «Сланцевский»

САЧКОВА Наталья Федоровна 193 2510
Овсище, «Осьминский»

ВОЛЧКОВА Валентина Михайловна 192 2505
Поречье, «Осьминский»

ИВАНОВА Анастасия Григорьевна 191 2865
Монастырей, «Родина»

ГРОМОВА Любовь Михайловна 189 2505
Морди, «Осьминский»

ВОЛКОВА Нина Рихардовна 186 2510
Овсище, «Осьминский»

Лучшие телятницы и скотники

СПО «РОДИНА» ПО УХОДУ ЗА МОЛОДНЯКОМ
ПО ИТОГАМ РАБОТЫ ЗА ЯНВАРЬ 1982 ГОДА

Фамилия, имя, отчество. Фактически Г одовое
получены при- обязатель-

Ферма, совхоз весы (в грам- ство
мах)

ЛАВРИЩЕВА Александра Алек-
сеевна 1348 650

Попкова Гора, «Родина»

ШАЛУХА Антонина Федоровна 891 650
Попкова Гора, «Родина»
БЫКАДОРОВА Екатерина Дани-

ловна 874 650

Перебор, Родина»

РОГОВА Галина Николаевна, 835 650

ТИТОВА Людмила Ростиславовна
Выскатка, «Родина»

БАРАНОВА Мария Васильевна, 758 600

ЖАВОРОНКОВА Зинаида Владимировна
комплекс «Аврора»

ЕГОРОВА Зоя Ивановна, 740 510

ФОМИН Валентин Егорович

Кривицы, «Сланцевский»

ПЕТРОВА Раиса Федоровна, 683 510

ЕФИМОВА Мария Николаевна
Кривицы, «Сланцевский»

МОЛОДКИНА Нина Степановна 620 610
Шакицы, «Старопольский»
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КУБОК В СЛАНЦАХ
Команда Сланцёвского район-

ного общества охотников и ры-
боловов в составе руководителя
секции рыболовства при прав-
лении районного общества Е. К.
Завадского и членов секции
Н. И. Щербакова, В. К. Завад-
ского 6 февраля участвовала в
областных соревнованиях по
спортивному лову рыбы зимней
удочко'й на лично-командное

первенство среди районных об-
ществ РООиР на КавголОвском
озере.

Тщательная подготовка рыбо-

ловов, их умение, организован-

ность и дисциплина дали воз-

можность нашей команде высту-
пить успешно. Среди 12 команд
области они заняли первое ме-
сто и были награждены по-
хвальными грамотами областно-
го общества охотников и рыбо-
ловов. Команда получила Дип-
лом первой степени и кубок.
Е. К. Завадский и В. К. Завад-
ский вышли в финал соревную-
щихся в личном первенстве и
заняли призовые места. В. К.
Завадский награжден грамотой

-и ценным подарком — ему, за-

нявшему первое место, вручен
ледобур. Впервые команда слан-

цевских рыболовов завоевала
кубок областного общества охот-

ников и рыболовов.

Товарищи рыболовы и люби-
тели! Пусть этот кубок воодуше-

вит вас на подготовку и успеш-

ное проведение товарищеских
соревнований между командами

всех охотколлективов нашего

района, которые состоятся 14
марта на Чудском озере.

Ф. НИКОЛАЕВ,
председатель правления
Сланцевского РООиР.

НА ПРИЗ ГАЗЕТЫ
«ПИОНЕРСКАЯ ПРАВДА»

В этом году в нашей стране
проводятся XXX Всесоюзные
соревнования на приз газеты
«Пионерская правда». 6 февра-
ля на стадионе «Химик» со-
стоялись соревнования на пер-
венство Сланцевского района
для самых юных лыжников на
призы газеты «Пионерская
правда».

Соревнования проводились
по двум возрастным группам: в
средней состязались девочки и

мальчики 1969— 1970 годов ро-
ждения, а в старшей — 1967—

1968 годов рождения. В сорев-
нованиях приняли участие 220
человек.

Девочки средней возрастной
группы померились силами на

дистанции 2 километра. Здесь
победила Люда Карпова (вось-
милетняя школа Х1° 4), второй
была Полина Смирнова, а ее
подруга по' школе Надя Чистова
заняла третье место (обе из За-
гривской восьмилетне'й шко-

лы).
Мальчики этого возраста ве-

ли спор за призовые места на
дистанции 3 километра. Силь-
нейшим на этой дистанции был

Юра Пискунов (средняя школа
№ 2), второй результат показал

Андрей Громов (восьмилетняя
школа № 7), а Игорь Рулев
(средняя школа № 1) был
третьим.

Среди девочек старшей воз-
растной группы на дистанции

3 километра победила Соня
Желязкова, а ее. подруга по
школе Люда Попова показала

третий результат (обе из сред-
ней школы № 2), второе место

заняла Валя Андреева.
А вот среди ребят старшей

возрастной группы на дистан-

ции 5 километров все призовые
места оказались у спортсменов
средней школы № 2: победил
Константин Егоров, вторым

был Юрий Корнышев, а треть-
им — Вадим Васильев.

Среди команд девочек сред-
ней группы победила команда
средней школы № 1, на втором
месте — команда Загривской
восьмилетней школы, а третье
— у девочек восьмилетней шко-
лы № 4. Среди мальчиков этого

возраста первое место также у
команды средней школы № 1,
второе— у команды школы-ин-

терната № 1, на третьем месте

ребята из восьмилетней школы

№ 7.

У старших девочек победила
команда средней школы № 11,
второе место заняла команда

средней школы № 3, на треть-

ем месте девочки средней шко-

лы № 2. А вот старшие ребята
средней школы № 2 заняли

первое место, второе место у

команды средней школы № 1,
третьей была команда восьми-

летней школы № 4.

В общекомандном зачете по-

бедили лыжники средней школы

№ 1, восьмилетняя школа № 4
заняла второе место, а третье —

школа-интернат № -1.
Победители и призеры лично-

го и командного первенства на-

граждены грамотами и призами

Дома пионеров и школьников,

В ходе соревнований выяви-

лись положительные и отрица-

тельные стороны в подготовке

юных лыжников. Две школы —

Старопольская и Выскатская
вообще не обеспечили участие

своих команд в соревнованиях.
Директорам школ и учителям

физкультуры надо больше вни-

мания уделять развитию лыж-

ного спорта.

А. АЛЕКСАНДРОВ,
обществ, корр.

Виктору Рудольфовичу
СОЛК

Поздравляем с 50-летием.
Желаем крепкого здоровья, се-

мейного счастья и дальнейших
трудовых успехов.

Коллектив бригады Ястре-
бова участка № 2 шахты
«Ленингр адская».

Николаю Семеновичу
ПРИБЫТКОВУ

Администрация, партийная,
профсоюзная и комсомольская

организации Сланцевского реге-
нератного завода поздравляют
Вас с 60-летием. Желают дол-

гих лет жизни, крепкого здо-

ровья и большого личного

счастья. .

Теле 1и дение

Ь— 7 февраля на стадионе
«Химик» состоялось первен-
ство города по лыжным гон-
кам в зачет зимней спарта-
киады Сланцевского района.

ЛЫЖИ

В первый день соревнований
прошли индивидуальные гонки

на 3, 5, 10 и 15 километров.
На дистанции 3 километра сре-
ди девушек все призовые
места распределились мбйс-
ду представительницами сов-

хоза «Родина»: на первом ме-
месте — Надежда Аллик, на вто-
ром — Марина Николаева, на

третьем — Татьяна Лукина.
У женщин на этой дистанции

сильнейшей была Татьяна Дмит-
риева (комбинат «Стройде-
таль»), второй результат пока-

зала Валентина Пискунова
(трест «Сланцымежрайгаз»), на

третьем месте — Ида Беляева
(предприятие «Тепловые сети»).

Среди девушек на дистанции
5 километров победила Елена
Муравьева (совхоз «Родина»),,
второй была Ольга Чудная, а

третьей — Марина Безрукова
(обе — воспитанницы завода

«Сланцы»). У женщин на этой
дистанции все три призовые ме-

ста заняли лыжницы завода
«Сланцы». Сильнейшей в этой
гонке была Ирина Петух, вто-

рое место заняла Валентина Па-
рамонова, а третье место у
Ольги Петух.

Юноши померились силами
на дистанции 10 километров —

победил Вячеслав Иванов, на

втором месте Владимир Кисе-
лев (оба — представители заво-
да «Сланцы»), на третьем месте
Евгений Щелканов (совхоз «Ро-
дина»). У мужчин на этой ди-

станции победителями стали

лыжники шахты «Ленинград-
ская». Первое место занял Вик-
тор Михайлов, на втором — Ни-
колай Рожков, на третьем —

Александр Архипов.

Упорная борьба за призовые
места шла среди мужчин на

дистанции 15 километров. Свое
спортивное мастерство проде-

монстрировали спортсмены за-
вода «Сланцы»: победил Ни-
колай Пискунов, на втором ме-
сте Сергей Михайлов, на треть-

ем — Александр Нестеров.

ПЕРВЕНСТВО
ГОРОДА

На второй день состоялись

лыжные эстафетные гонки. У
девушек в эстафете 3x5 первое

и второе место заняли команды

№ 1 и № 2 совхоза «Родина».
На третьем месте — команда

завода «Сланцы». В эстафете
4x5 километров среди женщин

победила команда завода «Слан-
цы», на втором месте — коман-

да шахты «Ленинградская», а

на третьем — команда комби-
ната «Стройдеталь».

В юношеской эстафете 4x5
километров первое и третье ме-

ста заняли команды юношей
завода «Сланцы», а на втором

месте — команда совхоза «Ро-
дина».

В эстафетных гонках 4x10
среди мужчин победила коман-

да завода «Сланцы». Второе ы

третье места заняли команды

шахты «Ленинградская».

После двухдневной борьбы
среди коллективов физкульту-
ры первой группы победили
спортсмены завода «Сланцы», а

второе место занял коллектив

шахты «Ленинградская». Третье
место по решению комитета не

присуждено, так как команды

остальных коллективов не были
в полных составах.

Среди коллективов второй
группы уверенно победил кол-

лектив физкультуры совхоза

«Родина», на втором месте —

коллектив комбината «Стройде-
таль». Это большой успех лыж-

ников комбината, если учесть
что они выступают только пер-

вый год. Третье место занял

коллектив треста «Сланцымеж-
райгаз».

В соревнованиях приняли
участие 11 коллективов физ-
культуры. К сожалению, такие

предприятия, как цементный за-

вод, трест № 63, не обеспечили
участие своих команд в полных

составах, а регенератный завод

вообще не принял участия в со-

ревнованиях.

Райгорсоветы ДСО «Спар
так», «Труд», «Урожай» долж-

ны рассмотреть на своих засе-

даниях работу отдельных кол-

лективов, принять меры для ее

улучшения. Отдельные физкуль-
турные работники предприятий,
например, инструкторы физ
культуры цементного завода

В. Акимов, регенератного —

Л. Михайлова, горторга —

Л. Полонейчик, комбината об-
щественного питания — Г. Ели
зарова всю массовую работу
подменяли эпизодическими ме-

роприятиями, поэтому команды

этих предприятий бывают не

подготовлены к участию в со-

ревнованиях'. Пора бы профсо-
юзным организациям этих пред-
приятий вникнуть в суть рабо-
ты своих физкультурных орга-
низаций.

А. МИХАИЛОВ,
председатель горспортко-

митета.

Зам. редактора

0. П. СВЕТЛОВА

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 19 ФЕВРАЛЯ

8.00 — «Время». 8.45— «От-
зовитесь, горнисты!». 9.30 —:
«Шофер на один рейс». Худо-
жественный телефильм. 1-я се-
рия. 10.40— «Ты взойди, солн-

це красное». Документальный
телефильм. 14.30 — Новости'.
14.50 — «Дорога на Полунощ-
ник». Премьера документально-
го телефильма. 15.40 — «Дела
московского комсомола». 16.10
— «Белорусские картинки».
Концерт. 16.40 — Чемпионат
мира по лыжному спорту. Жен-
щины. 10 км. 17.25 — К годов-

щине установления дипломати-
ческих отношений между СССР
и Республикой Шри-Ланка. Ки-
нопрограмма: «Шри-Ланка —

чудесный остров». 17.50 —

«Спор-клуб». 18.45 — «Сего-
дня в мире». 19.00 — И. Брамс.
Вариации на тему . Гайдна. 19.20
— «Жизнь науки». 19.50 —

«Шофер на один рейс». Худо-
жественный телефильм. 2-я се-

рия. 21.00 — «Время». 21.35 —
Молодежный вечер в концерт-

ной студии Останкино. 23.20 —

«Сегодня в мире».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 19 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Новости. 9.15, 10.05
— Астрономия. 9.45 — «Цели-
на под облаками». Докумен-
тальный фильм. 10.30 — Гово-
рим по-немецки. 11.05, 12. 10-
Физика. 9-й класс и ПТУ. 11.40
— «Технический прогресс и

экономика». 17.05 — «Телево-
жатый». 17.50 — «Канбцк-
Шал», «Капитошка». Мульт-
фильмы. 18.10 — Концерт эст-

радно-симфонического оркестра

им. Соловьева-Седого и детско-

го хора Ленинградского телеви-
дения и радио. 19.00 — «Ле-
нинград». 19.30 — «Добро по-

жаловать!». Поет Ива Дзаники
(Италия). 20.00 — Кубок СССР
по футболу. «Зенит» — «Заря»
(Ворошиловград). 2-й тайм.
20.45 — «Спорт, спорт, спорт».

21.00 — «Время». 21.40 — Но-
вости. 21.50 — «Экран приклю-

ченческого фильма». «Схватка
в пурге» (с субтитрами).

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 19 ФЕВРАЛЯ

9.00— Новости. Программа пе-

редач. 9.05 — «Телешкола».
«Терем-теремок». 9.20 — «Те-
лешкола». «Сделай сам». 9.45
— «Самый южный». 10.00 —

Художественный фильм «Бере-
га». 6-я серия. 11.10 — «Чем
богат человек». 11.35 — «Поет
Юрий Гуляев». 11.55 — Чем-
пионат мира по лыжному спор-

ту. Женщины. 10 км. 14.50 —

Объявления и реклама. 15.00—

Чемпионат мира по лыжному
спорту. Двоеборье. Прыжки.
17.25 — «Телешкола». Астро-
физика. 11-й класс. Солнце.
17.50 — Новости. Вечерняя
программа. 18.00 — «Актуал.ь-’
ная камера». 18.15 — Моло-
дежная Студия. «Солдатами не

рождаются». 18.35 — Реклама.
19.00 — «Я послал *тебе бере-
сту». 19.10 — «Пронизываю-
щий свет». 19.35 — ' Объявле-
ния. 19.40 — «У нас в гостях

Жужа Конц». 19.55 — Детский
экран. «Вот это да!». '20.30 —

«Актуальная камера». 21.35 —

Телеспектакль. 23.05 — «Орэ‘-
ра» и Нани Брегвадзе». 23.35-
Мультфильмы «Разве это ра-

зум», «Стрелок», «Жирна ли

добыча». 24.00 — Новости.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 18
февраля — «Два незнакомца».
(Две серии). Начало в 17, 20
часов. Для детей. «Семерка от-

важных». Начало в 15 часов 30
минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 18 февраля — «Отель

.«У погибшего альпиниста». На-
чало в 17, 19, 21 час. Для де-

тей. «Юнга Северного флота».
Начало в 1 5 часов

КИНОТЕАТР «ТРУД». 18
февраля — «Три дня «Кондо-
ра». (Две серии). Начало в 12,
18.15, 21 час. Для детей. «Жди-
те меня, острова». Начало в 15
часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 18 фев-
раля — «Человек в штатском»
Начало в 18, 20 часов. Для де-

тей. «Бессловесные друзья».
Начало в 16 часов.

Трудящимся Сланцевского це-

ментнрго завода, стоящим на

очереди на получение и удай-
шение жилья, необходимо пред-
ставить справки о составе семьи

до 1. апреля 1982 года в завком

для перерегистрации очереди.

Непредставившие справки до

1 апреля 1982 года будут сня-

ты с очереди.

Администрация.
1—1

•

Строительный трест № 63 по

31 марта 1982 года проводит

перерегистрацию трудящихся,
стоящих на очереди для получе-

ния жилья.

Трудящиеся, не прошедшие

перерегистрацию, будут сняты
с очереди.

3—1

СЛАНЦЕВСКОИ
ПМК-15

требуются

БУХГАЛТЕР,
КАССИР.
Обращаться в отдел кадров.

Телефон 2-29-56.
1 — 1

9
РЕДАКЦИИ

ГАЗЕТЫ
«ЗНАМЯ ТРУДА»

требуется

МАШИНИСТКА.

•

19 и 20 ФЕВРА,»7Г
1982 ГОДА

в промышленных магазинах
Выскатки, Старополья, Ново-
селья, универмаге райпо прово-

дится расширенная распродажа
швейных изделий, текстильной
и металлической галантереи,
парфюмерии.

Сланцевское райпо пригла-
шает посетить магазины, сде-
лать покупки и заблаговремен-
но выбрать подарки к праздни-
ку — Дню Советской Армии и
Военно-Морского Флота.

Комбинат общественного
питания выражает искреннее

соболезнование Галине Пав-
ловне, Вере Павловне, Ольге
Павловне Максимовым по
случаю смерти их матери.

Коллектив столовой № 1
выражает глубокое соболез-
нование Максимовой Вере
Павловне по поводу смерти
ее матери. 

Коллектив машиносчетной
станции СПЗ «Сланцы» выра-
жает соболезнование Лух-
маевой Нине Леонидовне по
поводу трагической смерти
мужа.
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